

N

Nuestro archivo

10 años | 11 de febrero de 2016

En Atacama las denuncias contra isapres y Fonasa suben un 172%

La Superintendencia de Salud informó que el 85% de los reclamos fueron favorables para los usuarios y un 10% a favor de las aseguradoras. Las alzas de precios, seguidas de las coberturas y bonificaciones concentran los casos. Superintendente destacó que la comunidad está denunciando más.

5 años | 11 de febrero de 2021

Atacama tiene su cuarto jefe de defensa en la pandemia

El general de Brigada, Sergio Gutiérrez, asumió en reemplazo del general Carlo Garbarini, que llegó en diciembre. Gutiérrez ya tiene experiencia en Copiapó, dado que fue comandante del Regimiento 23 durante el año 2014. Respecto a los constantes cambios, el nuevo jefe de defensa dijo que “procesos normales”.

1 año | 11 de febrero de 2025

SeremiTT actúa de oficio y formulará cargos por caso de pasajeros ebrios

A bordo de un bus de la empresa Casther una mujer describió en una “funa” por redes sociales la desagradable experiencia, la cual rápidamente se viralizó. La Seremi de Transportes y Telecomunicaciones (SeremiTT) hizo el llamado a denunciar por las vías oficiales. La empresa aludida no respondió.